



Urkunde

Graf Eberhard zu Sonnenberg, Truchsess zu Waldburg, entscheidet auf Weisung von Kaiser Friedrich IV. über die Appellation, welche Johannes, Graf von Tengen und zu Nellenburg, im Namen seiner Ehefrau Bertha von Kirchberg gegen ein Urteil des Landgerichtes im Thurgau ergriffen hatte. Es handelte sich um einen Prozess gegen Heinrich von Roggwil, betreffend die Vogtei von Wagenhausen. Die Appellation wurde aus formellen Gründen abgewiesen. (Vergleiche Urkunde vom 1. Oktober 1489, Rottweil).

Urkunden 1/2793-II

Identifikation

Titel	Graf Eberhard zu Sonnenberg, Truchsess zu Waldburg, entscheidet auf Weisung von Kaiser Friedrich IV. über die Appellation, welche Johannes, Graf von Tengen und zu Nellenburg, im Namen seiner Ehefrau Bertha von Kirchberg gegen ein Urteil des Landgerichtes im Thurgau ergriffen hatte. Es handelte sich um einen Prozess gegen Heinrich von Roggwil, betreffend die Vogtei von Wagenhausen. Die Appellation wurde aus formellen Gründen abgewiesen. (Vergleiche Urkunde vom 1. Oktober 1489, Rottweil).
Signatur	Urkunden 1/2793-II
Entstehungszeitraum	08.08.1472
Archivalienart	Urkunde
Altsignatur	UR 2793

Inhalt und innere Ordnung

Überlieferungsformen af9ce90607a2489ea90c4e61530318c8

Zugangs- und Benutzungsbestimmungen

Physische Benutzbarkeit	Frei einsehbar
Schutzfrist	0 Jahre

Sachverwandte Unterlagen

Regesthinweis Waldvogel, Stein, Wa/U 7, S. 591

Weitere Angaben

Anmerkungen Libell von 13 Pergamentblättern mit Siegel des Grafen. Standort: Archiv Stein, Wa/U 7. Fotokopie im Staatsarchiv